

Neue GurtINA im seltenen Regio-Einsatz

Infolge Bauarbeiten zwischen Heimberg und Konolfingen kam es am Wochenende vom 14. bis 15. April 2018 zu einem ausserordentlichen Einsatz eines NINA-Triebzuges zwischen Thun und Heimberg. Eingesetzt wurde dabei das neuste Werbefahrzeug

der BLS: die RABe 525 015, welche seit kurzer Zeit in einem komplett neuen Gewand für die Gurtenbahn wirbt. Bereits seit 2013 warb diese NINA für die Gurtenbahn, jedoch wurde das relativ einfache grünblaue Werbekleid kürzlich komplett er-

neuert und gegen ein aufwendig gestaltetes Gewand ausgetauscht.

Jedes der vier Fahrzeugteile des Triebzuges ist dabei neu einer der vier Jahreszeiten zugeordnet und hat ein entsprechendes Motiv erhalten.

PH



Foto: Peter Hürlzler

Die am Wochenende des Streckenunterbruchs zwischen Thun und Heimberg verkehrende Werbe-NINA kurz nach der Abfahrt in Heimberg.

Bahnersatzverkehr am Uetliberg



Wegen einer Erneuerung erfolgte bei der SZU auf dem Abschnitt Ringlikon–Uetliberg vom 3. April bis 11. Mai 2018 Bahnersatzverkehr auf der Strasse.



Im Einsatz stand dabei ein Hess Bergbus der AHW Busbetriebe. Zum ersten Mal seit Bestehen der Uetlibergbahlinie fährt ein Bus auf den Uetliberg!

Foto: Julian Ryf